
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年（令和 6年） 7月  10 日（水） 第 2回例会（通算 3019回） 

会長：宮城早人    副会長：今西敦之  

幹事：新里裕樹   直前会長：前原博一   

副幹事：木下省三  会場監督（ＳＡＡ）委員長：黒島勝 

2024-25年度 ◆クラブ会長テーマ◆ 

「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」 

2024-25 年度 RI 会長テーマ 

RI 会長：ステファニー・アーチック 

石川 彌八郎 地区ガバナー 

テーマ：隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に 
 今月のロータリーレート 1$￥161  

 

 ◎母子の健康月間  

 

7月のプログラム   7/10（水）通常例会   7/17（水）休会  7/24（水）通常例会   7/31（水）通常例会 

例会日 水曜日 12：30～13：30           例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311            

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4     TEL/FAX（0980）83－2917 

URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com      E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
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1962年、我が国最南端のロータリークラブとして創設された石

垣ロータリークラブの歯車は、たゆまずめぐり、2024 年の今日（こ

んにち）まで尊い年輪を数えるに至りました。この輝かしい歴史

を築き、育ててくださいました歴代会長、役員、そして会員の皆

様のご功績は偉大なるものがあり、深甚なる敬意を表し、心から

感謝申し上げるものであります。この尊い歴史のバトンを引き継

ぎ、第 64 代会長に就任させていただきます宮城早人です。どう

ぞ宜しくお願いいたします。 

私はロータリーに助けられました。もし、ロータリーに入会して

いなければ、今ここに立っていませんし、皆さまにお会いするこ

ともなかったでしょう。 

本年度 RI 女性会長ステファニーアーチックさんのテーマは「ロ

ータリーのマジック」ですが、ロータリーが私に対してマジック（魔

法）を施してくれたことをテーマとしてくれて大変嬉しく思います。

実は「ロータリーは私にマジック（魔法）を施してくれたのだ」と思

えることが沢山あるのです。まず、入会できたことがマジックです、

というよりむしろミラクル（奇跡）です。 

私が以前、代表取締役に就任していた会社の総会で退任を

余儀なくされ、職を失い、悔しい思いの中、経済的に困窮し精

神的にも大変な時期がありました。それを乗り越えて、自ら学習

塾を起業し必死の思いで生徒数を徐々に増やしていき少しず

つ安定し始めていた頃でした。 

今は亡き当クラブの元会員で同級生の池城貞光君が「早人、お

前ロータリーに入れ」と誘ってくれました。ロータリーは知ってい

ましたが、「とんでもない、あの金持ちクラブで偉い人たちが入会

するクラブだろ、しかも私の父は以前石垣ロータリークラブの第

27 代会長で、あこがれはあっても決して私のような小さな事業主

が入れるはずもない」と最初は後ろ向きに、かわしていました。 

しかし、その後当時の会員増強委員だった大浜勇人パスト会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長が私の職場を訪れ、その場で面接を受ける形になり、大濵達 

也パスト会長に推薦状を書いていただき、あれよ、あれよという 

間に入会することになりました。 

もし、入会していなかったら、取引関係者との懇親はあっても経

営者仲間は増えるべくもなかったと思います。 

ロータリーの創設者であるポールハリスがロータリークラブを作っ

た理由の一つが「淋しかったから」ということを伝え聞いて、私も

入会する以前は、きっと「淋しかった」のだろうと思いました。しか

し、今はどうでしょう、素晴らしい石垣クラブの会員・先輩と出会

い、姉妹クラブの岡崎南クラブや東京上野クラブはじめ沖縄分

区各クラブのメンバー、地区クラブのメンバーとも多く知り合うこと

ができ、国の垣根を超えての姉妹クラブ台湾大同クラブのメンバ

ーたちとも友情を育み、相互に交流することができています。 

これこそ私にとっての「ロータリーのマジック」といえるのです。 

そして、私のクラブでの職業分類は「学習塾」ですが、入会して

から塾の生徒数も伸び、いい年度では 100 名近くの生徒をお預

かりさせていただき、業績も堅調に推移しています。 

また、不動産賃貸業も営んでいますが、入会前と比べ、賃貸物

件数が 5 倍になるほどに事業を拡大させていただいています。

また、念願のマイホームを建てることもできました。 

紳士淑女の成功者ばかりの皆様の集まりの中にいると、引き寄

せの法則とでもいいましょうか、「朱に交われば赤くなる」とでもい

えるのでしょうか、事業、業績とも格段に上昇しています。 

また、入会前までは子どもが 3 人でしたが、今や 6 人の子どもを

抱えております。 

50 代になって次々と子どもが生まれ、来年還暦を迎える私は高

齢でありながら異次元の少子化対策を自ら実践中であります。 

これらの出来事は全て私がロータリーに入会して起きていること

であり、まさに「ロータリーのマジック」としかいいようがありません。 

 本年度の 2580 地区のガバナーの石川彌八郎（やはちろう）さ

んは、東京福生クラブ所属、酒造会社の蔵元の当主であられ、

私と同学年で同級生の方です。 

本年度の石川ガバナーのテーマは「隔たりを 取り除き ご縁を

大切に」ということです。 

ガバナーは「親睦」をとても大事にされ、こうおっしゃいました。

『自らのクラブだけでの出会いでは勿体ないです。他のクラブへ

  例会記録   7月 3日（水） 第 1回（通算 3018 回） 会長幹事バッチ引継式  

■会 長 挨 拶■ 

宮城 早人 

◇総会員数：56 名 （名誉会員 2 名・出席免除会員 2 名） 

◇出席義務会員数：52 名  ◇出席人数：37 名  欠席人数：15 名  出席率：72.22％ 

≪司会進行：黒島 勝・櫻井 浩一≫ 

◇ロータリーソング：君が代  奉仕の理想  ◇ソングリーダー：西表 晋作 

◇ビ ジ タ ー：緑間 禎ガバナー補佐（那覇東 RC）・西村 眞一分区幹事（那覇東 RC） 

杉﨑 芳樹様（第 2790 地区 野田 RC）・新田 喜信様（第 2630 地区 可児 RC） 

          竹川 勝治様（第 2580 地区 東京東 RC） 

◇メ ー ク ア ッ プ：新川 正人 吉田 貴紀 大本 綾子 

【第 1 回理事会】 

1）.2023-24 年度決算報告・監査報告：承認     2）.2024-25 年度収支予算（会費引き上げ）：承認  

3）.7 月・8 月・9 月プログラムについて：承認 

【報告・確認】1）.アートホテル石垣島 例会昼食料金改定に関するお願い（文書）2）.各委員会活動方針・計画 



のメイクアップや合同例会をお勧めします。ロータリークラブは人

格を高めようと努力している人の集団です。人格者と接すること

で自己の人格も高まります。これがロータリーの魅力です。是非

多くの人格者に出会い懇親を深め、自己を磨いてください。ダイ

ヤモンドはダイヤモンドでしか研げないように、人も人でしか研

げません。ロータリーで親睦を深めるということは、互いが互いを

研いで磨き合う、即ち、研修の場、研磨の場です。』とガバナー

はおっしゃいました。私は石川ガバナーの素晴らしい言葉にと

ても感動しました。 

ガバナーのテーマを踏まえ、私は本年度石垣クラブの会長テ

ーマとして「親睦と友愛の絆で広げる奉仕」ということとしました。

親睦の結果、⇒お互いを研ぎ合い磨き合い⇒そして自分の人

格を高め⇒更に親睦により気づいた問題を話し合い⇒それを具

体的な奉仕活動に向けていく、という意味を込めました。 

会員各位には国内外問わずできるだけ多くのロータリアンと出

会っていただき、親睦を深め、友好を深め、お互いに研ぎ合い、

磨き合い、人格を高め合って、いただきたいと思っております。 

そして、本年度、まず、ロータリーの根幹である、職業奉仕に

重点を掲げます。ロータリークラブは職業奉仕という特徴的な奉

仕の概念があります。自らの職業をもって奉仕を発揮する舞台

装置があるので 365 日毎日、職業をもって奉仕活動を実践して

いけるのです。 

石垣 RCの職業充填分類数は 47業種です。都道府県の数と

同じ職業分類数があり網の目のように張り巡らされた業種の

数々です。このように多岐にわたる職業分類の幅広さ、企業の

連合体、異なる職種の集積グループ団体はなかなかありません。 

当地域において石垣 RC 頼めば、地域住民の皆様の困りごと

をオールインワンで解決できる。この多様性・バリエーションこそ

が石垣ロータリークラブの強みであり誇りであります。 

お手元の週報には会員企業紹介があります。できれば全ての会

員企業を週報に掲載したいと考えています。また地元両紙新聞

社も会員です。新聞紙上にて「職業奉仕の理念で、誇ろう 我ら

のロータリアン企業」などと題して地元ロータリアン企業の紹介的

なリレー記事やリレー広報の掲載を実行したいと考えております。 

更に、本年度に予定する主な事業としては、国際奉仕・職業奉

仕・親睦の各委員会との共同事業として、台湾の姉妹クラブの

台北大同クラブ、旧友好クラブの台東東ロータリークラブを訪問

し、これら台湾企業の視察を行うこと、また、台湾に事業所を有

する会員企業（㈱琉球海運様）を訪問し視察すること、また、親

睦委員会において、浦添クラブ、那覇東クラブ、その他クラブと

の合同例会を実施すること、来訪者との親睦を推進すること、家

族を交えた親睦会を積極的に開催すること、社会奉仕委員会で

は地区補助金を活用した障害児施設への寄付が既に決定して

おります。なお、その他の各委員会における活動方針の詳細に

ついては次回以降の例会にて各委員長より発表させて頂きます。 

さあ、いよいよ 2024-2025 年石垣ロータリークラブ会長宮城早

人年度が始まります。交響楽団オーケストラに例えると、会長で

ある私が指揮者として指揮棒を振れば、とても頼りになる新里祐

樹幹事がファンファーレを鳴らし、トランペットなどの管楽器やバ

イオリンやチェロなどの弦楽器の各パートを、情熱と実行力に溢

れる各委員長さんがまとめ上げ・副委員長さん・そして委員であ

るクラブ会員の皆様全員で、素晴らしい音色（ねいろ）美しい音

色（ねいろ）の奉仕の交響曲を奏でてくれることを確信します。 

今年度のサブテーマは「委員会の案件は委員会単位でメン

バー全員を交えて協働にて推進しよう」、「まずは会員相互の親

睦の機会を増やそう」ですので、この一年間、クラブ会員の皆様、

全員の総力を結集させて盛り上げていく一年にしましょう。また、

その他の活動として前年度に引き続いて石垣島マラソン大会や

ハーリー大会へのエントリーも計画します。また、先に結成したソ

フトボール部や、これまであった釣りクラブ、軽音楽、ゴルフの同

好会なども組織化して活発にし、和気藹々（あいあい）と楽しいク

ラブ活動にしていきたいと思います。 

アーチック RI 会長は「ロータリーのマジック」を強調します。ド

ミニカで浄水器設置のプロジェクトを行った際に、きれいな水が

出てきとことを喜んだ少女が発した言葉、「It’s Magic ああ、こ

れは魔法だ（マジックだ）」といった言葉をそのままテーマにした

と聞いております。そして、アーチック RI 会長は「ロータリー会員

はプロジェクトを完了するたびに、寄付をするたびに、新会員を

迎えるたびに、マジック（魔法）を生み出している」と述べておら

れます。支援が必要な弱者の方々に対して、困っている方々に

対して、温かい手を差し伸べて、「ロータリーのマジック（魔法）」

がかけられるように、そして魔法をかけられた人々から感謝され

るよう、もっともっと「マジック（魔法）」をかけ続けましょう。 

結びに、また、37 年前に第 27 代当クラブ会長であった私の

父宮城辰雄と同じ会場で同じ壇上で、本日ここに就任のあいさ

つができたこと、親子二代で石垣ロータリークラブの会長になれ

たこと、この上ない喜びと誇りに存じております。 

また、私を入会に誘ってくれた今は亡き池城貞光会員、入会

のご推薦をいただいた大浜達也パスト会長、大浜勇人パスト会

長、私を幹事に持ち上げて励ましていただいた大浜一郎パスト

会長、これまでこの私を支えていただいた当石垣ロータリークラ

ブの歴代会長各位、会員の皆様、私の会社の職員の皆さん、そ

して私をいつもそばで支えてくれている 大切な妻、子供たち 

家族に心から感謝と御礼を申し上げます。 

皆様どうぞこの一年間宜しくお願いいたします。 

 

挨拶：脈々と続いてきた石垣ロータリークラブの幹事職を担う

に当たって、今ほどバッチもいただきました。本当に身の引き

締まる思いでございます。前年度は、前原会長と今西幹事が

これまでの凄くパワーのあるまた温かいロータリークラブを更

に元気付けたイメージでございます。本当に大変お疲れ様で

した。今年度は、そのバトンをしっかりと受け継いで皆様と風

通しよく会話をして、そして温かいロータリークラブの運営に

務めてまいりますので、皆さまご協力のほどお願い申し上げ

私の挨拶を伝えさせていただきます。どうぞよろしくお願い致

します。 

■ 幹事報告・挨拶：新里 裕樹 ■ 



報告：1）.理事会の審議事項の報告：2023-24 年度の決算報

告並びに監査報告は無事に審議頂きました。 

2）.今年度の収支案を理事会の方でしっかりと審議し承認を

いただきました。理事役員メンバーで議論を尽くして審議い

たしましたので、皆様にはどうかご理解をいただきまして、し

っかりと運営に代えさせて頂きます。資料はお配りしておりま

すので、その際に何か意義がございましたら、私の方までお

申し付けいただけたらと思います。 

3）7 月・8 月・9 月のプログラムが審議されました。こちらに関

しては、スタートしたばかりということで、なかなかプログラム委

員長も苦戦しておりますので、皆さま、お声掛けがあった際に

は快くご協力いただけたらと思います。 

4）.クラブ会費納入についてのご報告になりますが、今年度よ

り地区賦課金が各会員 2,000 円 Up することとなりました。そ

して、昨今の物価高騰に伴って、致し方ない判断だとは思い

ますが、ホテルの昼食も 1 回につき 300 円値上がりするとい

うことで、本当に申し訳ないのですが、会費を引き上げざるを

得ない状況になりましたので、皆さまお願いしたいと思います。

今までは月額、19,500円だったところ 20,000円と 500円の

値上がりとなっております。年間で言いますと 6,000 円の値

上がりとなっておりますので、皆さまのご理解のほど、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

また、支払方法についても平等性を保つために、上期と下期

の 2 回に分けて会員から直接振り込んでいただくという方法

で進めさせていただきます。分からないところがありましたら、

私か事務局にお申しつけいただきましたらご回答させていた

だきます。 

決算報告：今西敦之前幹事 

昨年度は大変お世話になりありがとうございました。 

2023-24年度の決算報告を申し上げさせていただきます。 

-収支決算報告読み上げ- 以上、決算報告を終わらせいた

だきます。 

会計監査報告：前木繁孝監査委員 

2023-24 年度の監査として小林昌道さんと私、前木が任命さ

れておりましたので、私の方から監査の報告をさせていただ

きます。 

監査の実地内容ですが、7月 1日（月）午後 5時から事務局

におきまして、2023-24 年今西幹事の立ち合いを求めまして

監査を行いました。 

私たちは、2023年７月１日～2024年度６月３０日までのロータ

リー年度（石垣ロータリークラブ第 63期）における一般会計の

監査を行ない、適正に処理されており、証憑および財産、収

支状況を正しく示していることに相違ないことを認めます。 

監査：小林昌道、前木繁孝、以上の通り報告させて頂きます。 

 

石川尚吾公共イメージ委員長：公共イメージ委員会から皆様

にお願いです。2024-25 年度から週報の表紙を会員の企業

と会員の紹介をさせていただきたいと思います。会員の皆様

から会社の情報と紹介文、会員のバックアップの写真 1 枚、

会社の様子が分かるお写真をご提供頂きたいということのお

願いでございます。写真等のデータを SlackまたはE メール

で事務局の方へ頂ければと思います。Slack に入っていらっ

しゃらない方は電子データを事務局へお持ち頂ければと思

います。ちなみに次週の週報のデータもまだできておりませ

んので、早めにご提供頂ければと思っております。皆様には

8 月 30 日（金）までにデータの方をご提供頂けれと思ってお

りますので、何卒、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

緑間禎ガバナー補佐挨拶：2024-25 年のアシスタントガバナ

ーを引き受け致しました。 

私が 1999年に入会をいたしまして 25年間、一度も休んだこ

とがないというのが私の誇りであります。今回のガバナーの石

川さんはハーモニカ奏者でもあります、宮城会長がバンドさ

れていたと初めて知って、石垣に来た時はそうとう盛り上がる

なということを感じたわけでありますが、とにかく前向きなガバ

ナーでもあられます。私は人も好きだしロータリーも好きだか

ら、中身はどうかは分かりませんが、あっという間に 25年が過

ぎていますと同時に、大変ロータリアンに助けられた、その親

睦が今年度のガバナーです。 

ロータリーなくては私の人生はないということでございます。 

親睦ありきとまでは言いませんが、コミュニケーションの図るロ

ータリアンの凄さをヒシヒシと感じていると同時に、仁開さんの

苦労もよく分かったというような現実があります。思った以上に

勉強をして答えなくてはいけないでの、そのアシスタントを一

年間務めさせていただくということで、私と西村が第 1 回のこ

んな素晴らしい中に一緒させていただくことは申し訳ないと同

時にこれも一つのルーティーンがありますので、ご理解してい

ただきたいと思っております。 

先ほどのガバナーの「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」 

合言葉（テーマ）を掲げておられますけれども、私もガバナー

から聞いて分かったんでが、明治 26 年前までは、多摩は多

摩、東京は東京、神奈川、埼玉と分かれていて、その時にち

ょうど東京福生 RC の初代の会長が石川ガバナーの祖父で

あられて、その時に東京都ではあるんだけれども、やっぱり多

摩は多摩だよねと、隔たりが若干あったのかなというふうに言

っておられました。そういうことも含めて隔たりをなくしよう、更

にガバナーは“ご縁”を大切に、一緒にミックスしましょうと“ご

縁”が合言葉になったのかなと思っております。 

親睦なくしてはロータリーはないということは言えると思います。 

石垣 RC さんは宮古島 RC さんとコミュニケーションを交わし

ていると聞いておりますが、7/24（水）には、宜野湾 RC さんと

名護RCさん、7/26（金）には那覇東RCと浦添RCさんが合

同例会をすることになっております。このようにコミュニケーシ

ョンを交わすことの重要性、今、2580地区は 73クラブござい

ます。約 3,000 名の方が会員でおられますけれども、なかな

かコミュニケーションを取れていないことがあって、分区同士

◆ ビジター挨拶 ◆ 

◆ 会員・委員会からの報告 ◆ 



がコミュニケーションを充分図って頂きたいと思っております。 

先ほどの宮城会長のお話を聞いて、私は遊んでいられない

なと思ったぐらい素晴らしい会長だなと思いました。 

本日は誠にありがとうございました。 

杉﨑良樹様（野田 RC）：石垣 RC の皆さま、新年度スタート

誠におめでとうございます。私は、RI 第 2790 地区第 14 グ

ループ千葉県野田市の野田 RC、杉﨑良樹と申します。 

生業は石材業です。代々石材業をやっております。創業は

1750 年 15 代目をやっております。父がロータリーの会長を

やってガバナー補佐までやりました。5 年前に亡くなって、私

も声を掛けられまして入会させていただきました。今日の大切

な日にメーキャップをお願いして恐縮に存じます。また温かく

お迎えくださり厚く御礼申し上げます。 

今回は、観光協会の高橋さんに挨拶させて頂きました。彼は

高校の同級生で同じサッカー部で今でも交友しております。

ここで簡単に当クラブの紹介をさせて頂きます。 

野田市の人口は 15万人、東京から直線で 40㌔、都心まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1時間というところです。キッコーマン醤油の発祥の地です。 

江戸時代から醸造業で発展してまいりました。 

クラブの概要としましては、創立承認が昭和 31 年、来年 70

周年を迎えます。現在のメンバーは 67 名、千葉県では 6 番

目に古いクラブということになっています。私は八重山が大好

きで年に 1、2 回はお邪魔しているので、ぜひ参加させて頂

ければありがたいなと思っています。今後ともどうぞよろしくお

願いします。 

竹川勝治様（東京東ＲＣ）：私は 2023-24 年の東京東ＲＣの

会長を仰せつかっておりました。今日は素晴らしいビデオで

思いが伝わってまいりました。 

私共のクラブは、1955 年に設立されました。来年 70 周年に

なります。ちょうど私が会長をやった時になんとか人数を増や

そうということで、頑張って 10 名以上を入会ということでやっ

てまいりました。これからロータリークラブは、きちんとしたロー

タリーを理解できる方を入会していただくことが大切なんだろ

うなというふうに感じております。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 例 会 風 景 ～ 

本日のニコニコ： ✩緑間禎ガバナー補佐・・西村眞一分区幹事：これから一年よろしくお願いいたします。 

✩杉﨑良樹様（野田 RC）：メイクアップありがとうございました。✩竹川勝治様（東京東 RC） 

✩宮城早人会長：本日第 64代会長に就任いたします宮城早人です。皆様どうぞ一年間宜しくお願いします。 

✩新里裕樹幹事：一年間よろしくお願いします。 

✩上勢頭保：第 20回国際ヨットレースも無事に盛会に終わりました。新旧役員バッチ引継式、旧役員御苦労様新役員頑張って下さい。 

✰宮良榮子氏：宮城会長、新里幹事、一年間よろしくお願いします。 ✩大濵達也：宮城早人会長 頑張って下さい!! 加油！ 

✰上原晃子氏：宮城会長、新里幹事 本年度スタートですね。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

✩橋本孝来氏：宮城年度を大いに盛り上げていきましょう！宜しくお願いします。 

✩黒島剛氏：宮城早人会長、今日から一年間ともに頑張りましょう。そして前原さん、今西さん、お疲れ様でした。 

✩前原博一氏：宮城早人、新里幹事 1年間よろしくお願いします。 

✩大田次男氏：新会長、幹事、役員の皆様 これから 1年共にガンバッテ行きましょう。 

✩今西敦之氏：宮城丸の出航に乾杯！！一年間よろしくお願い申し上げます。国仲会員、国際テニス大会 優勝おめでとう！ 

✩新垣精二氏：2024早人丸の船出に乾杯 新年度も宜しくお願いします。 

✩玉城一吉氏：宮城早人会長、新里幹事 1年間よろしくお願いいたします。✩木下省三氏：本年もよろしくお願いします。 

◆BOX35,000（累計￥35,000円） ◆コイン￥0 （累計￥0） 合計￥35,000  

櫻井 浩一 氏 5 日（水）   前泊 正人 氏 6 日（木）   

宮城早人会長・新里裕樹幹事  

一年間よろしくお願い致します。 

杉﨑良樹様・竹川勝治様  

ご来会ありがとうございました。 


